

## Azuqueca

## CC.OO. elige Azuqueca para la puesta en práctica del proyecto de "Telecentro Social"

El objetivo es aplicar las Nuevas Tecnologías a la creación de empleo

J. ALBERTO MESEGUER

Azuqueca de Henares

La fundación Formación y Empleo (FOREM), perteneciente a CC.OO., ha elegido el municipio de Azuqueca para poner en práctica un proyecto pionero en España: el "Telecentro Social".

Según el responsable regional de FOREM, Jesús Mora, este proyecto es la materialización de los estudios que se vienen realizando desde hace años para adaptar la creación de empleo a la nueva realidad social.

El avance de la comunicación y de las nuevas tecno-

logías supone un peligro, según Jesús Mora, que es el no conocer los canales de comunicación y cómo utilizarlos. Para ello nace esta iniciativa, «con el fin último de generar más empleo y que los colectivos con más posibilidades de ser excluidos del mercado laboral sean formados. Los analfabetos ahora son aquellos que no saben manejar los medios informáticos».

El "Telecentro Social", que será una realidad el próximo mes de marzo, será «la infraestructura donde se dote de los avances tecnológicos

que permiten acceder a información para su utilización provechosa», remarca Mora, con posibilidades desde crear una bolsa de trabajo hasta la autopromoción en Internet o conocer mercados extranjeros.

También se pretende crear una red interna en el propio municipio, para que los empresarios y los desempleados conozcan las necesidades del mercado en aras a la contratación.

El mayor obstáculo que puede encontrarse esta idea es «la actitud de no confianza en la asociación de micro-

empresas», revela Jesús Mora.

El Ayuntamiento facilita un local que, según el alcalde, Florentino García Bonilla, «no será menor de 100 metros cuadrados». En un principio el uso del software puesto a disposición de los azudenses desde el "Telecentro Social" será gratuito, a expensas de cómo evolucione en el futuro. Cuatro trabajadores y las RDSI necesarias para acceder a las fuentes de información serán la aportación del proyecto, cuyo coste se ha presupuestado en 70 millones de pesetas.

## Urbanizar "La Quebradilla" costará 18 millones menos

REDACCIÓN. Guadalajara

La Mesa de Contratación del Ayuntamiento de Azuqueca ha seleccionado la oferta de la empresa "Transformaciones Agrarias, S.A." para la ejecución de las obras de urbanización del parque de "La Quebradilla".

Con ello, se reduce el precio de licitación desde los 86

millones de pesetas que estableció el Ayuntamiento en un primer momento, hasta los 68 que ha ofertado la citada empresa.

Para que esta decisión sea firme, deberá ser respaldada por el Pleno consistorial del próximo lunes día 28. Una vez formalizado este requisito, las obras podrían ini-

ciarse en el plazo de un mes.

El concejal de Urbanismo, Julio García, asegura que esta obra dará un impulso importante, a pesar de que los resultados no serán muy visibles en sus inicios. «Un parque no es sólo lo que se ve por encima—asegura García—hay que comenzar por los cimientos, que, en este caso,

son drenajes, canalizaciones, infraestructuras y movimientos de tierra».

Lo que es el mobiliario urbano de la zona verde se irá completando mediante actuaciones parciales. El responsable de Urbanismo de Azuqueca augura, no obstante, que «en dos o tres años el recinto estará completado».

## CULTURA.— En primavera saldrá el primer libro con la historia de la localidad

REDACCIÓN.— Con el título "Historia de Azuqueca", antes de la próxima primavera saldrá al mercado el trabajo del historiador local Pedro Valdivieso, como culmen a una labor investigadora que inició, junto con dos estudiantes de Historia, Ana María Blázquez y Rosa García, hace unos años. Los gastos derivados de esta edición han sido subvencionados por el Ayuntamiento. Se trata del primer monográfico que se publique sobre historiografía local, nacido de la iniciativa de los tres jóvenes autores. La tirada prevista es de mil ejemplares, que se distribuirán de forma gratuita. El presupuesto de edición ronda los dos millones de pesetas.

## PASO A NIVEL.— El concurso de redacción del proyecto ya ha sido publicado en el Boletín regional

REDACCIÓN.— El Diario Oficial de Castilla-La Mancha publicó, con fecha de 4 de diciembre, la convocatoria de concurso público para la redacción del proyecto de supresión del paso a nivel en la carretera local GU-100, presupuestado en ocho millones y medio de pesetas. Este proyecto se antoja vital para la regulación del tráfico rodado que se dirige a la N-II y a los polígonos industriales del municipio.

Las propuestas serán recogidas en la Consejería de Obras Públicas hasta el 5 de enero. Dentro del proyecto también se contempla la construcción de tres rotondas nuevas para enlazar el nuevo vial con el paseo de la Estación.

El Ministerio de Fomento también participará de este proyecto, con la construcción de una de las tres rotondas y la mejora de los accesos al paso elevado próximo a la factoría de Tudor. El plazo de ejecución del proyecto, cuyas plicas de ofertas presentadas se abrirán el 21 de enero, será de ocho meses.



## Menú Especial Fin de Semana

A elegir entre: 3 Primeros Platos · 3 Segundos Platos · 3 Postres

Pan · Vino Tinto o Rosado · Aguas de Mesa

¡RESERVE SU MESA! Tlfno.: 949 20 18 69 - 949 20 21 13 · C/ De la Isabela, 12 · "Los Manantiales" · GUADALAJARA

1.800 ptas.



MUEBLES DE COCINA Y ELECTRODOMÉSTICOS

CARPISAN

PROMOCIÓN ESPECIAL de ELECTRODOMÉSTICOS

ARISTON

Balay

C/ Alcalá de Henares, 2 - Tlfno.: 949 22 26 75 - Guadalajara

SU COCINA  
10%  
DescuentoLes desea  
Feliz  
Navidad

ARTICULOS DE PESCA

SAM

TODO PARA LA PESCA

REGALOS y COMPLEMENTOS

Travesía de Toledo, 1  
AZUQUECA DE HENARES Tlfno.: 949 26 06 58AGIP ESPAÑA, S.A.  
y SU DISTRIBUIDOR OFICIAL

EMPRESA DISTRIBUIDORA DE GASÓLEOS

Les ofrece GASÓLEO A DOMICILIO A, B y C

CALIDAD MÁXIMA · SERVICIO INMEJORABLE · PRECIOS COMPETITIVOS

Teléfono Pedidos DIORGAS: 949 263 414 - 949 262 422 - 949 266 599